

Cepal pide no bajar estándares ambientales durante la crisis sanitaria



Santiago de Chile, 10 jul (RHC) La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena alertó la importancia de no descuidar los estándares ambientales durante la crisis sanitaria del nuevo coronavirus.

"En estos tiempos difíciles debemos tener cuidado, porque los estándares ambientales se están relajando y no podemos permitirlo", afirmó Bárcena durante un evento virtual de alto nivel organizado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

Bárcena aseguró que la crisis climática es un mal público al igual que la pandemia del COVID-19, y pidió que la reconstrucción económica post crisis debe ser "con igualdad y sostenibilidad".

Asimismo, hizo énfasis en que una de las áreas de la economía que más requiere prioridad es la agricultura, debido al impacto negativo que el cambio climático y la sequía generan.

"Necesitamos una transición agroecológica, porque la agricultura, al igual que la actividad forestal y la pesquera, son tres sectores muy importantes para encontrar soluciones basadas en la naturaleza, por

eso proponemos un gran impulso ambiental en donde economía, empleo y sostenibilidad vayan juntos", propuso la secretaria ejecutiva.

En el encuentro virtual participó también la vicepresidenta del Gobierno de España, Teresa Ribera; la copresidenta de evaluación global de la Plataforma Intergubernamental para la Biodiversidad y los Servicios Ecosistémicos, Patricia Balvanera; el viceministro de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales de Perú, Gabriel Quijandrí y el jefe de la División de Medio Ambiente e Integración Económica del Directorio de la OCDE, Shardul Agrawala.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228194-cepal-pide-no-bajar-estandares-ambientales-durante-la-crisis-sanitaria>



Radio Habana Cuba